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［校長便り］

先日、出張の帰りに横断歩道を渡る本校児童を見かけました。

横断歩道を渡りきった後、後ろを振り向いて深々と頭を下げて

いる姿が、遠くからでも確認できました。校外での子どもたち

の素敵な姿を見られて、清々しい気持ちになりました。

ＰＴＡ各支部役員の皆さんのご協力で、来年度の集団登校班

が決まりました。本校の集団登校班には、二つの目的がありま

す。一つ目は、これから入学してくる新１年生に、通学路での

安全確認の仕方や歩き方を確かめながら覚えてもらうこと。二

つ目は、大きな災害などが発生した場合、地区ごとにまとまり、

安全に登下校するためです。

今年度は、子どもたちの歩行について、地域の方から何度か

連絡をいただきました。いずれも、一つ間違えば大きな事故に

結びつくものでした。その都度、安全係の先生を中心にして、

自分の登下校時の歩行を見つめ直すよう、子どもたちに指導を

してきました。そして令和２年度が終わる今、安全な歩行につ

いてもう一度、一人一人が振り返ってほしいと思っています。私が受けたあの清々しい

姿を、たくさんの人たちに、いろいろな場所で感じていただけますように・・・。


